



COMITE DEPARTEMENTAL DE LA RANDONNEE PEDESTRE DE L'ORNE

Association reconnue d'utilité publique
Agrée par le Ministère de la Jeunesse et des Sports et de l'Environnement
Membre du Comité National Olympique et Sportif Français

Compte rendu du comité directeur du Comité de l'Orne de Randonnée Pédestre du 26 mars 2024.

Cette réunion s'est déroulée dans la maison des sports avenue de Basingstoke à Alençon.

Membres présents : Jean Paul Boisgontier, Michel Callu, Jacques Dugué, Janick Faux, Chantal Frebet, Arlette Jeanne, Arlette Le Provost, Patrick Lhoste, Alain L'Huissier, Jean Villedieu.

Membres excusés : Nicole Beaudeur, Marie Thérèse Letissier.

Invités : - Marie Hélène Barbier qui remplace Marie Thérèse Letissier.

-Huguette et Jean Pierre Rivière du club de Putanges.

Début de la réunion 14h30.

Compte rendu du dernier comité directeur.

Adopté à l'unanimité.

Assemblée générale du comité départemental le 17 février 2024 à Alençon.

25 membres des différents clubs de l'Orne présents.

Assemblée générale du comité de Normandie le 09 mars 2024 à Houlgate.

Arlette Jeanne, Arlette Le Provost, Patrick Lhoste, Michel Callu représentaient l'Orne.

L'augmentation du prix des licences fédérales est acceptée par le comité régional.

Sur ce prix des licences il reviendra 11.84€ pour le comité départemental (10.62€ cette saison).

Nombre de licenciés au comité départemental :

667 licenciés ce jour, 410 femmes, 257 hommes.

Nous sommes un petit comité ce qui ne nous permet pas d'avoir un salarié.

Le comité régional compte environ 9000 licenciés. Effectif stable.

Route de la libération.

Nouveau GR .

La collecte GPS est finie, nous sommes en phase de demande d'autorisation de passage et de balisage.

Il reste 70 km à baliser dans l'Orne.

Grande Randonnée vers Paris.

Liste des ambassadeurs qui traverseront l'Orne :

Patrick Lhoste (Cyclo-Marcheur de Courgeoût)

Janick Faux (L'Aigle-Rando)

Yvette Bitond (Eure)

Benoit Alix (Manche)

Michel Serre (intégral Brest-Paris).

Suppléante Nicole Bouillé (Marcheurs du Domfrontais).

Randonneur autonome Patrick Coilland (Yvelines).

Jacques donne le tirage papier des tracés à nos ambassadeurs présents, Janick Faux et Patrick Lhoste.

Nous leur remettons également leur équipement officiel d'ambassadeur : tee-shirt, casquette, écharpe, gilet sans manche et carnet « Ma grande randonnée » pour qu'ils prennent des notes.

Arlette Le Provost donne aux clubs concernés la dernière version des étapes traversant l'Orne avec les différentes tâches afférant à chacun.

Possibilité pour les clubs d'organiser des demi étapes si les conditions le permettent.

Il y aura une arche à installer au départ et arrivée de chaque étape. Le faire transporter par la voiture chargée des bagages.

Quelques non licenciés se sont inscrits auprès d'Arlette LP. Clôture des inscriptions le 09 mai, mais de toute façon on ne pourra pas refuser quelqu'un qui viendrait sans être inscrit.

Arlette Jeanne enverra aux clubs une fiche de frais spéciale « grande randonnée » pour rembourser les frais de déplacement (pour les ambassadeurs) et de convivialité après les étapes.

Mont Ormel, la rando de la liberté.

38 encadrants inscrits : 8 Marcheurs du Pays d'Auge

10 Marcheurs du Perche Ornais

4 Cyclo-Marcheurs de Courgeôut

2 Les Milles Pattes

5 Association Sportive d'Andaine

3 L'Aigle Rando

6 Randonneurs du Val d'Orne

Jacques se charge de former les équipes par club si possible.

Réimpression de « L'Orne à Pied ».

Il se vend 400 « L'Orne à pied » par an, et il en reste très peu.

Il sera donc réédité à 3000 exemplaires, financé à 70% par le conseil départemental de l'Orne et 30% par la fédération de randonnée.

GR22 et GR36.

Ils seront réédités sous forme de rando fiche pour des itinérances de 4 à 5 jours en 2025.

D'ici là les modifications apportées au niveau de Bellême et Domfront seront effectives.

Auto-mission et Protection juridique de la fédération.

Tacite reconduction pour le comité départemental : ces garanties sont incluses et font l'objet d'un prélèvement en juin.

Les clubs qui ne vendent que des licences avec assurance bénéficient du contrat d'assurance fédérale.

Questions diverses

Lancement du « Projet Sportif Fédéral ».

Arlette Jeanne participera au webinaire sur le sujet le 3 avril.

Assemblée générale de la Fédération nationale de randonnée pédestre.

Elle se déroule le 28 mars à Paris. Il n'y aura pas de représentant de l'Orne.

Pouvoir est donné au comité de l'Eure.

Ordinateur pour la comptabilité.

Arlette Jeanne nous fait part de différents devis de Micro-Matic et Flers Informatique.

Le comité donne son accord pour qu'elle prenne celui qui lui permet de travailler dans les meilleures conditions et d'avoir un service après-vente efficace et pratique pour elle, dont elle bénéficie déjà avec Flers Informatique. Il s'agit d'un ordinateur qui coûte 838 € tout compris (voir le logiciel de comptabilité en plus).

Fin de la réunion 17h.